

デフ・ベースボール NEWS

2020
Vol.005
(通算005)

一般社団法人 日本ろう野球協会

新型コロナ禍 6月の横須賀合宿中止に引き続き・・・ 夏に入っても収束せず

8月の選手合宿は中止に・・・

当協会事業の1つとして計画していました8月の選手合宿は、6月の横須賀合宿に引き続き、中止となりました。

当協会・硬式事業部では、6月下旬、状況を見極めながら、感染防止ガイドラインに沿った対策を前提に、8月21～24日、沖縄県の石垣島にて選手合宿を実施する方向で準備を進めておりましたが、7月に入り、コロナ禍の影響が広がる中、総合的に勘案しました結果、選手合宿は中止となりました。

当協会設立の元年に、本格的な行事活動が3月だけに留まっており、会員の皆様ももどかしい気持ちだとは思いますが、コロナ禍が一刻も早く収束に向かうことを祈りましょう。

そして、我々もデフリンピックへの競技種目に硬式野球を追加する目標に向かって頑張っていきますので、**選手を含め、会員の皆様、未来を見据えて共に頑張ってください！！**

よろしくお願いいたします。

一般社団法人 日本ろう野球協会
理事 一同

(公式ホームページ)

間もなく公開！！！！ (8月14日予定)

次号をお楽しみに！！